

みんなの家 ななくさだより NO54

2012年 1月28日

700-0056岡山市北区西崎本町1-7

TEL&FAX 086-253-8988



2012年
新年あけましておめでとうございます
本年もよろしくお願ひ申し上げます



1月 誕生日会

1月30日、午後から誕生日会を開催しました。Sさん86歳、Tさん81歳、Fさん76歳の3名が無事、誕生日を迎えたことをみんなでお祝いしました。昼食は、赤飯と天ぷらの盛り合わせ。企画では、芸達者なスタッフによる「金色夜叉、熱海の海岸」の一幕。ひょうきんな芸で笑いを誘い、利用者さんは大喜びしました。昨年末のクリスマス会で好評につきリクエストされた寸劇でした。誕生ケーキは、スタッフの奥さんにお願いした手作りケーキ。全員で美味しく頂きました。プレゼントも用意して喜んでいただきました。写真は、参加者全員による記念撮影です。



辰年の絵馬作り



今年は、辰年です。昨年の、不幸な震災による悲しみや、不安を吹き飛ばそうと利用者さんそれが、辰年の絵馬をこしらえました。左の写真には、節分の鬼も写っています。みんなで手分けして製作したものです。右の写真のYさん、見たことのないような笑顔です。みごとなシャッターチャンスを捉えたものです。



避難訓練



1月14日避難訓練を行いました。よく晴れた午後でした。年間に2度の訓練を義務付けられたのですが、昨年の3.11の悲惨な場面が記憶に新しく、訓練の必要性を改めて考えさせられました。全員による屋外への避難誘導（写真左）。地震が起きたことを想定してテーブルの下に逃げ込む訓練（写真右）などを実施しました。



感染症予防について 学習会

1月24日 看護師を中心に感染症の予防のため吐物、排泄物の取り扱いについて再確認するためデモンストレーションを行いました。うがい、手洗いを習慣づけ換気に注意することを確認し、特にノロウイルスの感染を予防するための注意事項について再度学習しました。



2012年の抱負

昨年3月11日の東日本大震災、未曾有の被害がでました。家族や友人、家も仕事も失つて仮設住宅に暮らす多くの人達の不安は計り知れないものがあります。人の命の尊さ、生きるということの大変さ、人と人が支え合うということの大切さなど真剣に考える機会であり、色々な「絆」を結び合う機会でもありました。



「地域に高齢者福祉の拠点を」という思いから出発したみんなの家ななくさは、昨年7月に開設5周年を迎えました。幅広い可能性を秘めた小規模多機能という制度に取り組み毎日が学習の日々でした。これからも「命の輝きを大切に」という理念に基づき地域に暮らす高齢者のかたがたの安心を支えられるよう職員一同努力していきたいと思います。 スタッフ一同